
プロフィール

出身校 ：若狭東高等学校

入隊区分：一般曹候補生(陸）

入隊年度：令和４年度

所 属 ：第１０９教育大隊
（滋賀県大津市）

市川 幸裕さんからのメッセージ

１ 入隊・入校の動機

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

入隊してから約２カ月が過ぎました。団体生活を通じ、同期と苦楽を
共にしつつ切磋琢磨し、自衛官としてのみならず社会人としても少しづ
つですが成長を感じる事ができています。日々の訓練は時間に追われ、
肉体的にも辛い事が多いですが、それよりもこの仕事に「やりがい」を
感じています。

３ 入隊・入校して感じたこと

入隊当初は、やっていけるがどうか不安で仕方がありませんでしたが、
同期と協力し様々な困難を乗り越えて行くうちに、少しづつですが自信
も芽生え、今では将来の理想像（陸曹）も薄らとですが見えてきました。
教育期間も後一月を残す所となりましたが、将来の理想像（陸曹）に近
づけるよう日々精進していく所存です。

「自衛隊」と聞くと、辛くてどこか怖いイメージがあると思います。
私もその様に思っていました。しかし、ここでは自衛官として必要な知
識のみならず、社会人としての良識も学ぶ事ができます。時にはくじけ
そうになる事もありますが、同期と助け合い乗り超えることができる
「充実感」「達成感」の味わえる仕事です。母校からの後輩ができる事
を楽しみにしています。

東日本大震災で懸命に活動する自衛官の姿に心を動かされ志願しまし
た。また、陸上自衛隊は他の自衛隊に比し、災害派遣の際に迅速に対応
し、警察や消防にはない「自己完結能力」を有しており長期支援が可能
で、より被災者に寄り添った活動ができると思い志願しました。



プロフィール

出身校 ：福井高等学校

入隊区分：一般曹候補生陸）

入隊年度：令和５年度

所 属 ：第１０９教育大隊
（滋賀県大津市）

井上 翔太さんからのメッセージ

１ 入隊・入校の動機

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

自衛隊生活では、同期全員で声をかけあい、１つの目標に向け進んで
いきます。私の所属するグループでは、１つではなく多くの目標に向
かって一人一人が切磋琢磨し、自分自身で課題を見つけて日々取組んで
います。

３ 入隊・入校して感じたこと

自衛隊はきついと思われがちですが、意外とそんなことはなく生活環
境はとても充実していると思います。そして、自衛隊に入隊してよかっ
たことは、同期と厳しい訓練を乗り越えた充実感や共に喜び悲しみを共
有できる事です。

私はとてもシンプルな理由で入隊しましたが、全然大丈夫だと思いま
す。同期と共に辛い訓練を乗り越えたり、ともに喜べたりできるとても
いい職場だと思います。最初は、訓練についていけるかとても不安でし
たが、時がたつにつれ不安もなくなってきます。国民を守りたい意思の
ある方の入隊をお待ちしています。

私が入隊した動機は、国民を助ける仕事がしたいと思った事です。
そのようなシンプルな理由ですが、頑張っていけます。



プロフィール

出身校 ：北陸高等学校

入隊区分：自衛官候補生(陸）

入隊年度：令和５年度

所 属 ：第１４普通科連隊
臨時教育隊
（石川県金沢市）

Ｉ・Ｋさんからのメッセージ

１ 入隊・入校の動機

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

最近では、自衛隊の生活にも慣れ日々充実しています。同期や班長・
班付とも仲良く、一緒に辛い事も乗り越えています。今は、射撃訓練や
戦闘訓練を主に行っています。射撃訓練で、的の中心に当たった時は、
とても嬉しかったです。休日の過ごし方については、２日間の内１日は
外出してカラオケやショッピングへよく行っています。もう１日は部屋
でリラックスしています。

３ 入隊・入校して感じたこと

入隊当初は、朝６時に起床し食事も早く食べる事から全然慣れず、３
回ほど辞めたい思いましたが、自分に負けたくなかったので続けること
を決めました。同部屋の同期も個性が強くて毎日面白いと言うこともあ
り、続けられてる理由の一つにもなっています。入隊当初から変わらず
３ヵ月間は乗り切ることを目標に、日々の訓練に励んでいます。

自分は、体力や筋力がほとんど無い方でしたが、自衛隊に入隊して体
が見違えるほど変わりました。自衛隊は時間や礼儀にとても厳しく、立
派な社会人へ近づけると実感しました、今後も、訓練は厳しいと思いま
すが、体力が続くまでやり抜こうと思います。

体を動かすことが好きで体を使って人を助ける仕事をしたかったため
入隊を決めました。特に影響を受けたのは、東日本大震災です。自衛隊
の方々のお陰で災害から人の命を最小限に抑えられたと思います。自分
は、今まで人の役に立つという事があまりないので、この職業に就き、
少しでも多くの人の役に立ちたいと思って入隊しました。



プロフィール

出身校 ：武生第６中学校

入隊区分：一般曹候補生(陸）

入隊年度：令和４年度

所 属 ：第１０９教育大隊
（滋賀県大津市）

大平 陽希さんからのメッセージ

１ 入隊・入校の動機

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

休日は京都を観光したり、近くのラウンドワンで遊んだりして楽しく
過ごしています。また同期とゲームをしたり、翌日の訓練準備をしたり、
体力錬成を実施し身体を鍛えたりしています。休日は楽しいですが、時
間がたつのが早くて次の休日が恋しくなります。

３ 入隊・入校して感じたこと

私は人見知りなので最初は同期と仲良くやっていけるか不安でしたが、
同期から話しかけてもらい不安が解消され、今では毎日が楽しいです。
訓練は厳しいですが、同期と協力し乗り越えることができています。班
長はとても面白い人で、着隊前に想像していた班長像とは違い衝撃的で
した。自衛隊に入隊して良かったです。

私は中学高校時代には先生方にはご迷惑をおかけしましたが、自衛隊
に入隊し自分を変えようと決意しました。まだ実感がわいていないです
が、自衛官として、国民を守る立場になり訓練等にも一生懸命励んでい
ます。体力に自信が無くても訓練をしていれば自然とついてくるので、
安心して下さい。国民を守りたい人，心身を鍛えたい人はぜひ自衛隊に
入隊して下さい。

私が陸上自衛隊に入隊した動機は、１２年前の東日本大震災です。震
災の記憶はあいまいですが、ニュースなどで見た映像はとても衝撃的で
した。しかし自衛官が被災者を救助し、笑顔にしていたところがとても
かっこいいと思い入隊を決意しました。



プロフィール

出身校 ：北陸高等学校

入隊区分：自衛官候補生(陸）

入隊年度：令和５年度

所 属 ：第１４普通科連隊
臨時教育隊
（石川県金沢市）

勝田 琉斗さんからのメッセージ

１ 入隊・入校の動機

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

自衛隊では、休日も充実しておりリフレッシュする時間もしっかりあ
るので良いと思います。最近は、同じ班の人たちとボーリングに行くこ
とが多いです。ボーリング以外でも買い物に行ったり、とても充実して
います。みんなが同じ場所に住むので、人見知りでもすぐに色んな人と
仲良くなれるので、とても良い所だと思います。

３ 入隊・入校して感じたこと

入隊して感じたことは、パワハラなども無く、助教の方たちが優しく
接してくれました。自衛隊のイメージとしてありそうなのが、昭和のよ
うな男の厳しい上下関係を想像していましたが、全くそういうのはなく
みんな優しくフラットに冗談交じりの話もでき、とてもいい雰囲気です。

私が学校で学んだ期間は短かったですが、関わって下さった先生方皆
さんのおかげで成長できたと思います。学生の期間は本当にあっという
間でしたが、とても密度も濃く充実した期間なってこれからの人生の誇
りになりました。

私は元々、スポーツトレーナーを目指しており自衛隊に入隊すれば、
休日などの空いた時間に資格の勉強し、体を鍛えられるので志望しまし
た。自衛隊には様々な人と関わりが持て、コミュニケーション能力も自
然と上がっていくと思うので全力で頑張っていきたいです。



プロフィール

出身校 ：北陸高等学校

入隊区分：自衛官候補生(陸）

入隊年度：令和５年度

所 属 ：第１０後方支援連隊
（愛知県春日井市）

川口 みずきさんからのメッセージ

１ 入隊・入校の動機

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

時間にとらわれる毎日ですが１日１日があっという間で気づけば前期
が終わりに近づいてきました。体力だけではなく精神面や知識も学べる
ことができ、仲間と助け合い日々楽しく過ごしていきます。

３ 入隊・入校して感じたこと

厳しい訓練の後のご飯はとても美味しいです。立派な自衛官になるた
めにみんなで助け合って厳しい訓練を乗り越えられるように頑張ります。

金本先生、遠山先生、自衛隊とても楽しいです。これからも国の平和
と安全に努めていきます。

高校時の説明会で興味を持ち、他の職業では体験できないことができ、
同時に体も鍛えられると聞き入隊しました。



１ 入隊・入校の動機

プロフィール

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

少しづつ生活にも慣れ、自分の時間を作れるようになりました。訓練
では、覚えることなど大変なことがありますが、前向きに取り組み毎日
とても充実しています。また、体力が余りありませんでしたが毎日ラン
ニングを続け、今では入隊前より走ることが出来て自分の成長を実感出
来ています。休日は趣味のダーツをしたり、お店でご飯を食べたりして
楽しんでいます。

３ 入隊・入校して感じたこと

自衛隊はとても厳しいイメージがありましたが、区隊長や班長の方々
はとても親切で課業外では優しく話し掛けて下さいます。訓練では初め
ての事だらけです。しかし、班長に質問をすると丁寧に教えてもらい
しっかり理解することが出来ています。また自衛隊での抱負は、立派な
自衛官になるためにまずは、教育期間をしっかりやり遂げることです。

後輩たちへ。自衛隊は厳しく大変なイメージがあると思います。しか
し体力がなくても、同期が沢山いるので乗り越えられると思います。国
のために働きたいと思っている方は、ぜひ自衛隊に入隊してください。

出身校 ：敦賀気比高等学校

入隊区分：自衛官候補生(陸）

入隊年度：令和４年度

所 属 ：第１４普通科連隊
臨時教育隊
（石川県金沢市）

人の役に立てる仕事に就きたかったので自衛隊を選びました。また、
自衛隊の一員となり、第一線で国のために活躍できると考えました。
元々は警察官志望でしたが、広報官の話を聞き自衛隊でも自分の長所を
活かし、人の役に立てると思い入隊を決意しました。

酒井 翔太さんからのメッセージ



１ 入隊・入校の動機

プロフィール

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

自衛隊生活はとても苦しく、初めての集団生活だったので人間関係が
上手くいかないと思っていましたが、班の皆がとても優しく、班長、班
付も皆さん優しいので頑張れています。休日の過ごし方はベットで休ん
でいます。私は、外出するよりベットでリラックスしている方がリフ
レッシュ出来るので、なるべくストレスを溜めない様にしています。

３ 入隊・入校して感じたこと

私が自衛隊を入隊して感じたことは、時間に厳しいと思いました。自
衛隊は、１分１秒の遅れは生死を分けるほど大切な事を学びました。私
は自衛隊に入隊し１ヶ月経っているのですが、自衛隊はとても苦しく、
辞めたいと思ったことは何回もあって、心が折れそうな事もあったので
すが、班長が優しく話を聞いてくれたおかげで、気合が入って頑張ろう
と思いました。

私は、自衛隊に入って１ヶ月しか経っていませんが自衛隊に入りたい
と思っている人がいたら頑張ってほしいと思います。私は、とても不器
用ですが、みんな協力しようと思っている人がほとんどなので、安心し
てほしいと思います。

出身校 ：奥越明成高等学校

入隊区分：自衛官候補生(陸）

入隊年度：令和４年度

所 属 ：第１４普通科連隊
臨時教育隊
（石川県金沢市）

私が入隊しようと思った動機は、東日本大震災の映像を見て自衛官の
方々はとてもかっこ良いと思ったし、人の為になるし国を守ることが出
来るとても素晴らしい仕事だと思いました。また、私は友達に優しいか
ら自衛隊に向いていると言われたので自衛官になりたいと思いました。

林 祐介さんからのメッセージ



１ 入隊・入校の動機

プロフィール

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

実弾射撃や歩哨訓練、戦闘訓練と四苦八苦な日々ではありますが、仲
間と協力し合いながら自分の目標に向けて一歩また一歩と歩んでいます。

３ 入隊・入校して感じたこと

今まで大声を出す機会がなかったため、緊張する場面が多くありまし
た。ですが、入隊してからは毎日声を出さなければならないため、自然
と緊張感が解け自分に自信が多少ついたと感じています。

覚えることが多く、人間関係が上手くいかないことがあるが、自分で
時間を作ったり悪いことをしてしまったなら素直に謝罪するなど、自分
を変えたいなら入ってみるのもいいと思います。

出身校 ：武生高等学校

入隊区分：自衛官候補生(陸）

入隊年度：令和４年度

所 属 ：第１４普通科連隊
臨時教育隊
（石川県金沢市）

地本の市中パレードを見て入隊してみたいと思った。

菱川 風輝さんからのメッセージ



プロフィール

出身校 ：福井高等学校

入隊区分：自衛官候補生(陸）

入隊年度：令和５年度

所 属 ：第１４普通科連隊
臨時教育隊
（石川県金沢市）

松井 涼さんからのメッセージ

１ 入隊・入校の動機

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

近況では、武器を扱う訓練が多いです。武器訓練では、小銃の分解・
組立を行っています。射撃訓練では、２００ｍの的を当てる訓練をして
います。戦闘訓練では、ほふく練習をしています。休日は同期の仲間が
いるので、暇になることはありません。仲間と外出をしてボーリング等
をして遊ぶことが出来てとても楽しく過ごすことが出来ます。

３ 入隊・入校して感じたこと

入隊前は、パワハラなど心配していたのですが全然そんなことはなく
優しい人が多いです。時に厳しい時もありますが、何時も自分たちのた
めを思って叱ってくれます。他にも目標のある同期と高め合うことが出
来ます。訓練は苦しい事ばかりというイメージがありますが、同期とや
れば乗り越えられます。だから、同期はとても大切だと感じました。

大学か就職で迷っている人は、ぜひ自衛隊に入隊してみてほしいです。
辞めてしまうか心配な人は、自分と同じ自衛官候補生として入隊する事
をお勧めします。そうすれば２年・４年で退職金がもらえます。続けた
いと思えば試験を受け昇進することも出来ます。

インターネットの動画で陸上自衛隊について紹介されている動画を見
て、日々辛い訓練に耐え、国を守る姿を見て自分も共に国を守ろうと思
い、進路に加えました。最初は、内部進学で大学か色々調べて大学より
自衛隊の方が多くの経験が積めると思い、他にも広報の人の話で入隊し
ようと思いました。



プロフィール

出身校 ：鯖江東高等学校
（定時制）

入隊区分：一般曹候補生（陸）

入隊年度：令和４年度

所 属 ：第１１７教育大隊
（神奈川県横須賀市）

宮越 海斗さんからのメッセージ

１ 入隊・入校の動機

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

入隊当初は、３ヵ月間やっていけるのか、同期と仲良くできるのかな
ど、様々な不安がありましたが、２ヵ月が経ち生活にも慣れてきて自衛
官としての自覚が少しづつ身についてきました。休日は休む時は休む、
遊ぶ時は遊ぶとメリハリをつけています。同期と一緒にボーリングやカ
ラオケ、温泉等に行って楽しんでます。

３ 入隊・入校して感じたこと

今までの生活習慣が悪く、社会人の大変さに気付きました。何より感
じたのは、食事の大切さです。好き嫌いは無いのですが、バランスの良
い食事のお陰で体調が良い事に実感できています。個人的にも気持ちの
変化があり、「何をどうしたら班は良くなるのか」、「どういう風に工
夫したら上手くいくのか」など、色々考えるようになりました。これか
ら残り約１ヶ月ですが、けが等しないよう自分のベストを尽くします。

社会人は厳しい世界なので、学生の内に色々遊んでた方が良いです。
しかし、遊ぶだけじゃダメ人間になってしまうので、規則正しい生活を
し、勉学に励み少しでも多くの知識を身に付けましょう。後、社会人に
なっても勉強する事が沢山あり、勉強不足の自分は苦労しています。な
ので、後悔しないようメリハリをつけて残りの学生楽しんでください。

救急法講習（高校１）に自衛隊の方に習い、色々学んでいく内に自衛
隊という職業に興味を持ちました。講習の最後に自衛隊というのがどう
いう組織なのか、どういう活動をしているかを知って、自衛隊に入り、
地元を離れて人のために働きたいと思い入隊を決めました。



プロフィール

出身校 ：北陸高等学校

入隊区分：自衛官候補生(陸）

入隊年度：令和５年度

所 属 ：第１４普通科連隊
臨時教育隊
（石川県金沢市）

山㟁 柚木さんからのメッセージ

１ 入隊・入校の動機

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

休日とかは、ゆっくり休んだり体力をつけたりしています。入隊した
当初は洗濯・縫物に苦戦したりして自由な時間があまり作れず苦しかっ
たですが、今は洗濯・縫物にも慣れ自由時間な時間も作れるようになり
ました。自分自身が成長できる場所なのでとても良い所だと思います。

３ 入隊・入校して感じたこと

入隊する前は、自衛隊のイメージは怖いイメージでしたがそんな事は
なく、みんな自分の事を思って叱ってくれる人たちばかりでとてもいい
人ばかりです。精神的・体力的にどちらも成長できるのでとても良かっ
たと感じています。あと少し教育隊を頑張っていこうと思います。

今、自分を成長させたい人や自分を変えたい人がいれば是非自衛隊に
来てください。私は家で甘えてばかりで自分を変えたくて入隊しました。
今では自分の事は自分でやったり、したことの無かった事もするので自
分の成長になります。自衛隊で待っています。

私が入隊した動機は、広報官の説明を聞いて入隊を決めました。例え
ば、お金がいいとか休みが多いとかです。他にも自分を変えたいとかス
キルアップがしたい理由で入隊しました。社会に貢献出来て誇りが持て
る仕事なのでいい仕事だと思い入隊を決めました。



プロフィール

出身校 ：福井高等学校

入隊区分：自衛官候補生(陸）

入隊年度：令和５年度

所 属 ：第１１３教育大隊
（鹿児島県国分市）

山本 脩斗さんからのメッセージ

１ 入隊・入校の動機

４ 母校のみなさんへ

２ 近 況

鹿児島県の国分駐屯地で日々の厳しい訓練を頑張っていますが、毎日
の楽しみは駐屯地での食事です。鹿児島ラーメンや美味しい郷土料理な
ど、他の県では味わえない最高の食事が私達を待ってくれています。毎
日の美味しい食事が最高です。

３ 入隊・入校して感じたこと

入隊当初は、教官に対して怖いイメージをもっていました。しかし、
分からないことや不得意なことがあれば常に寄り添っていただき優しく
出来るようになるまで教えてくださいます。休日は、同じ部屋の同期と
外出をします。とても仲が良く、みんなでお揃いの物を買いました。

人を助けるという仕事を志すのであれば、陸上自衛隊が１番いいと思
います。まだ進路が決まってない人や進路を悩んでいる人は、自分の人
生に悔いがないようにしっかりと考えて決めください。その中で自衛官
という選択をしてくれると、とても嬉しく感じます。九州の地で待って
います。

陸上自衛官である父の影響が１番大きな理由です。父から聞いた話で
海外派遣や国内での災害派遣先等で困っている人たちのために活動をし
「ありがとう」と感謝の言葉を聞いた時に、自衛官として１番やりがい
を感じた瞬間だと言っていました。このようなやりがいを感じる仕事が
したいと思っていたため陸上自衛隊への入隊を決心しました。


